

Auszug aus dem substanziellen Protokoll 68. Ratssitzung vom 8. Juni 2011

1411. 2009/426

Postulat von Monjek Rosenheim (FDP) und Marc Hohl (FDP) vom 23.09.2009: Parkplatzvergleich zwischen den Städten Zürich, Bern und Basel

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

***Roger Tognella (FDP)** begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 4885/2009) und zieht es zurück: Heute Abend wurde eine sehr lange und ausführliche Diskussion über die Parkplatzsituation geführt. Für die FDP ist ein Städtevergleich nach wie vor von Interesse. Allerdings hat sie sich die Zahlen inzwischen selbst beschafft und wertet sie momentan auch selbst aus, da sie der Verwaltung in dieser Hinsicht nicht traut. Daher zieht die FDP das Postulat zurück.*

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat